

唐津市立田野小学校 学校だより

たのっこ

たのっこの合言葉 2023.11.17 第24号

たくましく
のびのびと
こころゆたかに
文責 福田 康弘



収穫の秋 1, 2年生 芋ほり

6月1日に学校近くの畑に、1, 2年生がさつまいもの苗を植えてから5カ月余りが過ぎました。

11月13日(月)に芋ほりを行いました。芋苗植えからお世話になった山添セツ子さん、松田絹江さんに来ていただき、芋の見つけ方、掘り方を教えていただきました。

今年の夏は猛暑が続き、雨も少なく芋の生育を心配していましたが、掘ってみるとたくさんのさつまいもが出てきました。

2年生は昨年度も芋ほりを体験していたので、1年生に芋の掘り方を教えながら、手際よく作業を進めていました。大きなものや数個の芋が連なって出てきて、子どもたちはまるで宝さがしをしているかのように夢中になって土を掘っていました。土の中のさつまいもを見つけると、「あったー」と歓声を上げていました。まん丸の芋もあれば細長い芋もあり、また特大サイズの芋もありました。

収穫量は昨年よりも多く、今年は特に大きなさつまいもがコンテナ4箱分くらい収穫できました。熟成させるためにしばらく暗所で保管し、12月には焼き芋にして、全校でおいしくいただきたいと思います。収穫の秋、味覚の秋を楽しみます。



児童集会 芸術は爆発だ 集会 5年生発表

11月15日(水)児童集会を行いました。今回の発表は5年生。まず初めに詩「ごあいさつ」や早口ことばのうた、お経を発表しました。次に「小さな約束」という曲のリコーダーでの二重奏、最後にリボンのおどり(ラ・バンバ)を鉄琴、木琴、鍵盤ハーモニカ、そして筒井先生のベースで演奏しました。

これまで練習している音は、時々耳にしていたましたが、実際の演奏を聞くととても素晴らしく、他の学年の子どもたちも聞き入っていました。演奏が終わると、大きな拍手が広がりました。人前で表現することは緊張することですが、5人の子どもたち一人一人が輝いていました。



4年生 国語 ごんぎつね研究授業

11月8日に4年生の研究授業を行いました。教科は国語で「ごんぎつね」(新見南吉作)の学習でした。

いたずら好きの子ぎつねのごんが、兵十に対していたずらのお詫びのために様々な贈り物をするが、なかなか伝わらず、最後は兵十から火縄じゅうで撃たれるというお話です。

この日は兵十に撃たれた時のごんの気持ちを想像して友だちと考えを交流したり、ごんの立場に立って日記を書いたりしてごんの気持ちに迫りました。学習のまとめでは、「わかってもらってうれしい」「お互いひとりぼっち、分かり合いたかった」などの考えが発表されました。



友だちと交流する4年生



すてきな飾り物をいただきました

先日、4年生の堀角雛乃さんのお宅より千代紙で作った傘の置物や帽子型のマグネットなどの飾り物をたくさんいただきましたのでご紹介します。右側の写真の飾り物は、梱包用の平紐を丸い形に上手に編んでありました。いただいた飾り物は、学校内の廊下などに展示しております。学校内が華やかになりました。ありがとうございました。

